



Firma Kutter ehrt treue Mitarbeiter

Die Memminger Firma Hermann Kutter GmbH & Co. KG hat vier langjährige Mitarbeiter ausgezeichnet. Statt wie sonst im Rahmen einer Betriebsfeier fand die Ehrung im kleinen Kreis statt. Anton Sauter wurde für 35 Jahre geehrt, Stefan Batke für drei Jahrzehnte und Manfred Petrich für zwei Jahrzehnte. Giuseppe Russino blickt auf 15 Jahre beim Sportanlagen- und Landschaftsbauer zurück. „Mit großer Dankbarkeit und einer ordentlichen Portion Stolz“ bedankte sich das Geschäftsführer-Duo Dr. Markus Pfalzer und Stefan Kutter bei den Jubilaren. Das Bild zeigt (von links) Unternehmensgründer Hermann Kutter, Dr. Markus Pfalzer, Stefan Kutter, Anton Sauter, Giuseppe Russino, Stefan Batke und Manfred Petrich. Foto: Firma Hermann Kutter